& Fiestas

entud la C

Progra

CULTURASI

Ciclos Premios Museos Central de Procesos



"LA SALA ESTÁ VACÍA, ES CIERTO, PERO TAMBIÉN ESTÁ LLENA DE CONCEPTOS, PROYECTOS Y DIÁLOGOS INFINITOS POR VENIR"

Sin categoria / 4 julio, 2

HANS PETERSEN: EL ARTISTA DE MARTÍNEZ ABRIÓ DEPARTAMENTO 112, UNA GALERÍA QUE DESAFÍA, INTERPELA E INVITA AL INTERCAMBIO DE IDEAS.

Inaugurar una galeria de arte con una sala totalmente blanca, reciten juntada, sin obra a la vista y con varios interrogantes por indigar ¿Quò seria una ciona de arte / La sala vacia no seria obra ² Esa e la superato de Departamento 12, que ceit salabo a divis su puertas con Su graitia, pero na praectio una obra en colaboración con el artista Jana Miller. Una muestra desafiante y en una zona de agistion movimiento comercial, sujueda de purillas, piezarios y talleres mecinicos, que hoy asoma infundamente en la Avendia Fleming 1543, Martinez, derisó de dos amplias vidrares que cas ino dan pistas de lo mucho que allí ocurre. Dos vidrieras y dos ambientes pequelos Assi y trastienda.

¿Cómo se debe inaugurar una galería?, dispara Hans Petersen, artista visual y principal impulsor de este proyecto que comenzó en noviembre de 2021, a siete cuadras de la galería.

"Todo empezó en mi departamento, el 112, donde vivo, tengo mi taller y en el que decidi, porque el espacio me quedaba grande, hacer una muestra con todo el que quisiera exponer. Después de esa

primera experiencia quedé muy manija y el año pasado hice cuatro eventos más, el último en un salón muy grande que consegui en la Avenida 9 de Julio. Todas muestras grupales convocadas por

Instagram (@departamento.112), de un día de duración y con un vino de por medio."

HANS PETERSEN, artista visual.

Una galeria que es mucho más que eso También es productora audiovisual y airú Web (www departamentol 12 com) con portfolios y servicio de registro de obra, per abora, de los once artistas que visena accomplanho el proyecto. "Vismos arramado los proyectos individuales de cada artista a partir de visena los que van creciendo en base al diálogo. Artistas de entre 20 y 38 años, y de distintas disciplinas, El Keel, murafista, Ganday Maxi, artistas trifidimenionales, Calos, Bentio y 56ti, que pinta con distintas herramientas y soportes, Maggie, ibastradora y artista plastica, al igual que Rosita chick, Mia, que investiga hasura y mondials. Ver que trabaja la fotografia, a viven cinoa cristas de los que pronta hablaremos. A ninguno le gusta catalogarse o clasificarse, en eso son iguales. Es un arte emergente, pero no enerrente definido sor la dadi."

Un proyecto que fue creciendo con el empuje colectivo y cuya última convocatoria tuvo respuesta de 45 creadores. Por eso, como el trabajo se le hizo muy intenso, Hans recurrió a tres artistas para que colaboren con él en la selección de la obra.

"¿Qué es ser artista, qué le hace artista, cuiando uno e hace artista, cuando no deja de serto?

Practicar e la repetición de cierta acción para miejorar una habilidad, pero ¿cuantas horas de

práctica" ¿ceis horas por día, por meses, por años"... No busco dar una respuesta ni connotar mi

subjetividad, quiero que se brinde de depacio pura la duda y conversación".

NS PETERSEN, artista visua

Buscar

Categorías AIRE LIBRE CENTRAL DE PROCESOS CONCURSOS CURSOS Y TALLERES ENFOCO FESTIVALES FIESTAS GASTRONOMÍA JUVENTUD NOVEDADES ONLINE PARTICIPÁ PREMIOS PRIMERA PERSONA PROGRAMAS ☐ VACACIONES DE INVIERNO WORKSHOPS DE LETRAS

Tags



Calendario

Hans disfruta con la incertidumbre y el poner en tela de juicio. Pero también es un apasionado por el diálogo, aunque los signos de pregunta queden abiertos. Por eso, la idea desafiante de inaugurar la galeria con una sala vacia o, según dice, llena de ideas, proyectos, interrogantes, investigaciones.

Una galeria que arramcò, a su criterio, en junio, en Mercado de Arte Contemporáneo de Céndoba (MAC), con el que se contactaron en enero pasado Fueron aceptado y viajamo con obra de El Keni (Matrin Agazzi), Mierda (Galo), Mia (Mia Fitte) y también suyar Todas, de algin modo, en torno de lo urbano, del arte y la ciudad, en concordancia con la propuesta cunterorial del evento.



"Las muestras grupales anteriores fueron el nacimiento de una gran red que involucró a cerca de 99 arribas, incluidos misicios. Execuentros en los que esposo muesha gente, pero creo que el MAC marcó el inácios de la galería de un modo más profesional", asegur. Pero sos los fueros acessos, inmbien venderon obra de E. Kent, poestes muralata nacedo en Moreno (1941) que además hace serses de figuras en yeso sobre gente duramendo en la cella, y la soya, a listunta Gosso.

"Mi abuela me regaló ese óleo y yo lo intervine en dos minutos, poniéndole encima pintura en aerosol. Así, de una, lo colgué en el espacio que nos dieron en MAC", cuenta entusiasmado, tanto como cuando habla del diálogo que la galería puede entablar con nuevos artistas y con el propio barrio.

"Es una zona divertida, pasan muchos autos, a menos de una cuadra está el Poli [Escuela Polivalente de Artél, que me parece siger intercuante. Los alumnos pasan por la poerta, pero todavia no tienea ni idea de lo que esta jasonado aci adentra. A polivir, ime parece interientante que la galeria este molio asi, como escundida y sia un cartel grande en la poerta. El orto dia vino una galeriata de San bisdro y se produjo un intercambio moy composit. Fodos e una construcción", dice con la manda en la voca de co-barto que conoce dedei-senque, proque se erio en la casa que está a fondo de Deputamento 112, que también en propeledad de se inflata y que darante un base tempo fore un gara en suo.

"En algún momento pensé en alquilar un local en San Telmo, pero finalmente me largué, restauramos el local y acá estamos", cuenta Hans, que hizo talleres de arte con Roberta Di Paolo y Renata Molinari, realiza una clínica con el destacado artista visual Ernesto Ballesteros y está convencido de que la galería debia abrir con una sala sin obra.

Niemper two muchas dates sobre quiños e quiños edition insurgaver la galeria, si dobia haceria el artista sias consugrado de la galeria, pere dobia her date el crei que so sa balhera galetia havir el dislipe que unosarse queremos llevar addatar. La sala esia vaia, es ciera, pera tambien está llema de concepto, proyector, sidispos infinitos por venir. Lo san meserta que habada de ne proveda upes se le proso mucha cabaca. La dislega que se centra en se es o se hace, en el ser o en el hacer. Algo muy subjetivo. Yo no regue la posta¹⁸.



"Quiero que cada cosa que hagamos genere muchas preguntas. Es un diálogo que no todos comprendemos y que no todos queremos comprender ¿qué sería obra, que haya algo material exhibido?, ¿la sala vacía no sería una obra?, ¿qué significa ser una galería de arte? Con esta muestra quiero que hasta venga alguien y me putee porque no hay nada en la sala. Creo que esta primera muestra va a generar una narrativa por continuar y profundizar a partir del diálogo colectivo".

Para la apertura de la muestra debut de Departamento 112 se subieron diez flyers de difusión con estéticas distintas y sin ningún orden correlativo para jugar con el sentido de este tipo de piezas de difusión en la sociedad y en el mundo del arte. No hubo invitaciones personales y fueron bienvenidos todos los que quisieron acercarse.

HANS PETERSEN, artista que lleva adelante esta iniciativa con la colaboración de Juan Müller.

y en el mundo del arte. No hubo invitaciones personales y fueron henvenidos todos fos que quisiserion ace.

Un modo de ser y estar que durante esta semana incluirá música sonando, oldos bien abiertos y obra en
trastienda certificada por la galería y también por quien quiera dejar su firma (hay muchos renglones
disponibles) en un modo abierto, tal vez, de desecralizar la acreditación de las obras de arte.

Hans tiene 24 alsos, empezó con la pintura hace custro y se convirtió en un artísta de mil caras. Se volcó también a lo audivisual, la fotografía, el artí digital. Indicastificable: Dice que hoy su tempo se repute en la galeira y la pigita Web, en penser la editorial que quient anexu art larbajo de Deputamento 11 para genig promocionado artistas, en los portifios de videos y fotos que le piden distintos creadores, en su ol de CM de un importante local gastronemico en el Bajo de Stan Bishort, y stambie, clarco, en genocier su próxima colho colle caracterizadores, en su consecuence de su consecuence de la composição de consecuence de la consecuence de la

"Pierso comprar un lienzo blanco que viene envuelto en plástico y envolverlo, a su vez, en papel burbuja. Para mi, coo y a tiene la connotación sufficiente como para entrar en el sistema del arte", «lecalia quien por estos dilas también está pensando en el bádio con una pluma de ave pegada en uno de los lados que formó parte de una obra más grande que represento à la galeria en Ciordoba y que luego el enmanció en un cubo de vidrio.

"¿Cuánto vale ese bidón?, ¿vale como basura o vale como obra de arte? ¿10, 100 dólares, 1000 dólares?, "Quanto vue ce moon; ¿vue como naura o vue como ora de arte; ¿nu, vuo outer; ¿nuo outer; ¿nuo outer; ¿nuo outer; ¿nuato cotiza la revestipación que hira la artista para producir cas obra; En Górdobia ese biódo generó un monión de preguntas en la gente. Hubo personas que nos dijerou: Lo entiendo, cuando se referian al concepto de la baura, pero ne produce cietra rechaza. No lo colgaria en nil líving. Perfecto, te genero algo emocional y algo racional, ¿qué más podemos pretender?"

+ Soy artista, pero no practico del artista Juan Müller cerrará el domingo 9 de julio; los dias de semana, de 14 a 20, el sábado, de 14 a 23, y el domingo, de 14 a 20, en Av. Fleming 1543, Martinez / Entrada gratuita.







Puede interesarte



ABUELOS DE CUENTO Y LA VUELTA A LA "ESTAMOS OBSERVANDO UN PRESENCIALIDAD



IMPORTANTE CAMBIO CONCEPTUAL EN NUESTRAS AUDIENCIAS"



NTENERNIT MINICIPAL
D. Gusters Pose
SICKETAMA DE CULTURA Y CIUDAD
Le Bross Insepadory
Le Bross Insepadory
DERICOLOR CULTURA
Le Visiona E de REPUBLICA DE CONTROL
Entire Comunia
Secretaria Cultura Colonia
A de Del Facilita Colonia
Le Visiona E de Republica Del Colonia
Le Visiona E de Republica Del Colonia
Le Visiona E de Partir Colonia
Le Visio

Agenda

Eestivales

Juventud

Casas de la Cultura

Ciclos

Programas

Premios

En Foco

Museos

Central de Procesos

Noticias

Seguí la conversación ...

Newsletter Cultura San Isidro

Enterate de todo lo que está pasando en San Isidro Culto

© 2023 | Todos los derechos reservados. Municipalidad de San Isidro. Secretaria de Cultura y Ciudad.